



PP y PA coinciden lamentablemente en dar una visión de la realidad que nos lleva obligatoriamente al desastre. Coinciden en que estos últimos cuatro años no se ha hecho nada en Priego, ni por Priego, aunque luego se contradicen diciendo que ellos han llevado cientos de mociones al Pleno que son las que realmente han conseguido algo positivo.

Esta forma de pensar ha calado en mucha gente, debido a que hoy muchas veces se

ca

También esta ÚNICA manera de pensar, intenta hacernos llegar que solo la oposición dice la verdad porque el poder corrompe, evidentemente a los demás.

Contarle a los ciudadanos que los políticos del PSOE cobran mucho, olvidando que ellos tenían mas sueldos y mas altos, contarle a los ciudadanos que se ha derrochado en la ciudad de los niños cuando su deuda era mas alta y que sería mas aún si no hubieran vendido todos los solares del Patrimonio Municipal de Suelo en 2 años, contarles que se ha subido el recibo de la basura cuando ellos subieron todos los impuestos durante 4 años, es una curiosa forma de informar, pero claro no se trata de informar sino de intoxicar, hablando claro de mentir.

Por eso, nos preguntamos desde el PSOE que si este pensamiento único responde a lo que el votante del PA o del PP quieren oír y si es así ¿por que se presentan en candidaturas separadas? ¿No es lo mismo el PA que el PP? Seguramente cualquier votante del PP o del PA dirá que no es así, pero claro es difícil desde esta parte distinguir, cuando siempre vemos lo mismo, y mas aún si recordamos que durante su mandato de 2003 a 2007 protagonizaron una alianza para no hacer nada.

A aquellas personas que dudan sobre que es mejor o peor para Priego, les decimos que un gobierno de mayoría absoluta puede mucho mas que cualquier coalición posible, y que en este mandato, lo que hemos logrado hacer, mucho o poco, ha significado para Priego mucha mas iniciativa que todos los proyectos de la coalición. El PP y el PA piensan igual, que cualquier coalición es peor, pero no lo dicen, porque después de las elecciones, si logran que el PSOE no saque mayoría absoluta pactarán, y pactarán no por Priego y los prieguenses sino para pasar 4 años quejándose unos de otros y de todos los demás y seguir sin hacer nada.

Pensamiento único cuyos planteamientos consisten en borrar la memoria de todo lo que ha hecho el PSOE, como dijo su portavoz en el pleno: “quitaremos todas las placas de esta legislatura”, no harán mas.

Sin duda lo que necesita Priego es que le digan la verdad, porque el pensamiento único PP-PA dice que Priego no necesita una Ciudad de los Niños llena a diario de gente, no necesita una ampliación del centro de salud, no necesita nuevos consultorios para las aldeas, no necesita mejores carreteras, no necesita una ITV, no necesita un Mercado de Abastos, no necesita una depuradora, ni un jardín micológico, ni un nuevo cementerio, ni una red de fibra óptica puntera, no necesita un empresa de agua municipal que ponga orden, ahorre agua y genere empleo, no necesita nada de esto, si todo está hecho por un gobierno socialista, solo

necesita quejarse continuamente de que nadie les hace caso.

Para algunos no existen la Villa Turística, el Jardín Micológico, la Piscina Cubierta, la Ciudad de [l@s niñ@s](#), la Plaza de Toros, la ampliación del Centro de Salud, etc, etc, solo existen Cabra, Lucena, Alcalá, Puente Genil..., todo ,menos Priego. Nosotros si creemos en Priego y en su capacidad de hacer cosas.